

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Penyusunan skripsi ini oleh penulis telah melalui proses panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan, seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat menyampaikan rasa terimakasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan kepada penulis sejak awal sampai dengan menulis skripsi ini. Penulis ucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si, Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si dan Ibu apt. Endang Sulistiarini Gultom, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang memberikan bimbingan dan saran selama saya menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Hendro Pranoto, M.Si dan Bapak Hasruddin, M.Pd selaku validator dalam penyusunan skripsi ini. Kemudian saya ucapkan terima kasih kepada ketua jurusan Biologi Ibu Khairiza Lubis, S.Si, M.Sc., Ph.D. dan Ketua Prodi Pendidikan Biologi Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd, serta kepada Bapak dan Ibu Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih saya ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA N 1 Tanjung Tiram Bapak Muhammad Kamil, S.Pd., M.Pd dan Guru Bidang Studi

Biologi Kelas XI PMS SMA N Tanjung Tiram Ibu Hariati, S.Pd., dan seluruh guru dan staf pegawai di SMA N 1 Tanjung Tiram yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada penulis selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada orang tua saya Ayah Ahmad Syukur, S.Pd dan Ibu Maita, S.Pd., M.Pd yang telah begitu banyak memberikan dukungan, doa, motivasi, semangat dan kasih sayang baik dukungan moral dan materi yang tak ternilai harganya kepada penulis. Terima kasih juga saya ucapkan kepada Adik-adik saya Syabila Fauzia Ahmad dan Muslimah Aridha Ahmad beserta keluarga besar yang banyak memberikan dukungan, doa dan motivasi. Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada Abang Hansar Sinaga, S.H.I dan istri Kakak Kholijah Lubis, S.Pd.I yang telah mendukung dan memberikan motivasi kepada saya. Ucapan terima kasih saya ucapkan kepada sahabat saya selama menempuh Pendidikan di UNIMED Elna Farlita Mendrofa, Cyntia Clara Silitonga, Maryati YUSDARMI, Grace Margaret LG dan seluruh teman-teman Prodi Pendidikan Biologi C 2018 yang tak dapat saya sebutkan satu persatu, yang selalu memberikan dukungan bagi penulis dalam menulis skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata, semoga apa yang Penulis tuangkan dalam skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk pihak-pihak terkait terutama dunia pendidikan.

Medan, 10 Desember 2022

Penulis,



Fadilah Ahmad

**HALAMAN PERSETUJUAN PUBLIKASI TUGAS AKHIR SKRIPSI
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademik Universitas Negeri Medan, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Fadilah Ahmad
NIM : 4183341017
Program Studi : Pendidikan Biologi
Fakultas : Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
Jenis karya : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Negeri Medan Hak Bebas Royalti Noneksklusif (*Non-exclusive Royalty-Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul:

“Pengaruh Penggunaan Strategi Catatan Terbimbing (*Guided Note Taking*) dalam Model Pembelajaran Langsung Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa pada Materi Sistem Pencernaan Kelas XI PMS SMA N 1 Tanjung Tiram T.P 2021/2022”

Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Noneksklusif ini Universitas Negeri Medan berhak menyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat, dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/ pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya untuk dapat dipergunakan semestinya.

Dibuat di : Medan
Pada tanggal : 10 Desember 2022
Yang Menyatakan,



Fadilah Ahmad
NIM. 4183341017